APPEL A MOBILISATION

NON AUX MEURTRES POLITIQUES NON A L'ESCALADE DE LA VIOLENCE DEFENDONS LE PROCESSUS DEMOCRATIQUE

Depuis plusieurs mois, une campagne visant particulièrement l'opposition dont le Front Populaire, Nida Tounes... s'est traduite par les attaques violentes, systématiques et dans l'indifférence des forces de l'ordre, des réunions et manifestations publiques et pacifiques des partis politiques. A chaque fois le même scénario, des provocations et des attaques verbales et physiques proférées par des milices se présentant comme « Ligue de protection de la révolution ». En réalité, il s'agit d'un ramassis de militants se proclamant d'Ennahda, d'ex-redistes reconvertis et de voyous notoires et ce dans la pure tradition RCD. Ils excellent, ces derniers temps, avec des appels menaçants et avec souvent des menaces non voilées de recours au meurtre et à la vengeance.

Cette escalade, sans réaction de l'Etat et du Ministre de l'Intérieur, s'est terminée par la désignation de Nida Tounes comme l'ennemi à abattre. ENNAHDA et le CPR...qui emploient à leurs services de nombreux cadres de l'ex RCD ont boycotté l'initiative nationale de l'UGTT parce que cette organisation nationale et populaire ne veut exclure personne, ceci témoigne d'une difficulté à accepter le pluralisme politique dans le pays et dans les esprits.

Aujourd'hui, l'assassinat d'un dirigeant de Nida Tounes à Tataouine, considéré par le Porte parole du Ministère de l'intérieur khaled Tarrouche (sur Mosaïque FM) comme un décès suite à une crise cardiaque veut faire l'impasse sur la violence sauvage qu'il a subi avec d'autres, depuis quelques mois, comme lors d'autres réunions et manifestations politiques et citoyennes de l'opposition démocratique.

Pour arrêter cette escalade:

Nous disons non aux violences et aux assassinats politiques

Nous appelons à la dissolution de toutes les milices et à la poursuite des criminels impunis

Nous appelons à un rassemblement le lundi 22 octobre à partir de 18 h 30 devant l'ambassade de Tunisie pour la défense de la révolution et du processus démocratique

A l'initiative du Collectif Tunisien pour la Défense des Libertés (CTDL)

Le Collectif Tunisien pour la Défense des Libertés (CTDL) est composé de personnalités et des associations suivantes : AIDDA - ADTF - ATNF - CFT - Collectif 3C - CRLDHT - FTCR - MCTF - REMCC - UTAC - UTIT

Se joignent à l'appel:

Associations: ATF

Partis: Al Joumhouri France Nord, Al Massar France, Nida Tounes, Parti des Patriotes

Démocrates Unifié, PTT ex-7 ème congrés

Avec le soutien de : Association des Travailleurs Maghrébins de France (ATMF)